



Team-Europameisterschaft der Jungen 2022 – erneut kommen die besten europäischen Teams in den Golf Club St. Leon-Rot

Der Golf Club St. Leon-Rot richtet vom 05. - 09. Juli 2022 die Europäische Mannschaftsmeisterschaft der Jungen für die besten 16 Teams Europas aus. Der Club ist dankbar für den erneuten Zuschlag durch den Europäischen Golf Verband (EGA) und den Deutschen Golf Verband (DGV) für ein derartig hochklassiges Event. Bereits 2012 wurde in St. Leon-Rot die Europäische Mannschaftsmeisterschaft der Mädchen der Altersklasse 18 ausgerichtet – ein Turnier, das in bester Erinnerung blieb.

„Wir sind ein sportlich orientierter Club mit einer umfänglichen Jugend- und Leistungsförderung. Unserer Jugend die Chance bieten zu können, die Besten der Besten in unserem Club hautnah zu erleben und von ihnen zu lernen, ist etwas Großartiges, das uns Spaß und auch stolz macht“, sagt Dietmar Hopp, Präsident und Mäzen des Golf Club St. Leon-Rot.

„Ich freue mich besonders, dass wir in unserem 25. Jubiläumsjahr Gastgeber für die besten europäischen Teams sein dürfen. Für mich wird das ein Highlight sein, denn es ist beeindruckend, was diese jungen Leistungssportler können. Es hat natürlich Spaß gemacht, die Profis bei den Deutsche Bank SAP Open Turnieren wie auch die Spielerinnen des Solheim Cup bei uns spielen zu sehen. Aber die Jugend, ob beim Ping Junior Solheim Cup 2015 oder bei unserer jährlichen German Boys & Girls Open fasziniert mich stets aufs Neue.“

Somit führt der Golf Club St. Leon-Rot seine Tradition fort, Gastgeber herausragender Turniere im Profi- und Amateurbereich zu sein. Der Club hatte sich beim DGV und bei der EGA aktiv um den Zuschlag beworben und ist über die Bestätigung dankbar und stolz.

Der Fokus der kommenden Jahre wird auf der Vorbereitung einer exzellenten Golfanlage für das Turnier liegen. Neben einem herausragenden Trainingsgelände verfügt der Golf Club mit den Plätzen Rot (Länge: 6587 Meter) und St. Leon (Länge: 6541 Meter) über zwei Championship-Plätze, die sich mit dem erforderlichen Spitzenniveau hinsichtlich Qualität und Anspruch präsentieren. Die heimatverbundenen Nord-Badener werden aber auch die Chance nutzen, mit der Ausrichtung der Opening Ceremony auf dem Heidelberger Schloss den Teilnehmern etwas über den Sport hinaus zu bieten.

„Wir hoffen, im deutschen Team einen Spieler aus unserer SLR Academy auf heimischem Boden anfeuern zu können“ so Eicko Schulz-Hanßen, Geschäftsführer des Golf Club St. Leon-Rot.



GOLF CLUB ST. LEON-ROT e.V.

Opelstraße 30 | 68789 St. Leon-Rot | Phone +49 6227/8608-0 | ebtc2022@gc-slr.de | www.gc-slr.de



Vision des Golf Club St. Leon-Rot e.V.

Der Golf Club St. Leon-Rot e.V. wird europaweit als eine der erfolgreichsten, professionellsten, zielstrebigsten und innovativsten Organisationen im Golfsport zur Entwicklung von Talenten, sowohl Spieler/innen als auch Trainer/innen, wahrgenommen und wird als Heimat für den Golflistungssport der besten Amateure und Profis in Deutschland empfunden.

Über den GC SLR

Der 1996 gegründete Club, Mitglied der Leading Golf Clubs of Germany, verfügt über zwei 18-Loch Meisterschaftsplätze, die beide Austragungsort der Deutsche Bank – SAP Open waren, einem Profiturnier der PGA European Tour. Der 14-fache Major-Sieger Tiger Woods hatte in St. Leon-Rot seinen ersten Auftritt auf dem europäischen Festland und gewann das Turnier 1999, 2001 und 2002. 2015 war der Club Gastgeber und Ausrichter des Solheim Cup, des Vergleichs der besten Golferinnen Europas und der USA. Beide Plätze, St. Leon und Rot, sind mehrfach mit dem Golf Journal Travel Award als „Beliebtester Golfplatz in Deutschland“ ausgezeichnet worden. Das Golf Magazin erklärte die Spielbahn 9 des Platzes »Rot« im Jahr 2000 zu einem der »Top 500 Holes in the World«. Darüber hinaus verfügt die Anlage über einen 9-Loch Kurzplatz, einen 5-Loch Bambini-Platz, eine großzügige, beidseitig bespielbare Driving Range, ein innovatives Video-Trainingszentrum und diverse Pitching-, Chipping- und Putting-Grüns. Seit 2011 ermöglicht das innovative Indoor Short Game Center of Excellence den Leistungsträgern des Clubs ein ganzjähriges Training. Nicht zuletzt deshalb wurde der Golf Club St. Leon-Rot 2012 Sitz des Bundesleistungszentrums des Deutschen Golf Verbandes. Seit Mai 2017 verfügt der Golf Club St. Leon-Rot über eine deutschlandweit einzigartige Trainingsmöglichkeit für das kurze Spiel. Auf dem Wedge-o-Drom, einer rund 3.000 Quadratmeter großen Übungsfläche können die Spieler das Pitchen und Chippen aus unterschiedlichen Lagen üben und verschiedenste Bunker ermöglichen das Training präziser Bunkerschläge. Das im Frühjahr 2019 eröffnete, über 500 Quadratmeter große Athletic Center, bietet den Jugend- und Leistungssportlern innovative Trainingsmöglichkeiten mittels digitalisierter Prozesse für ein ganzheitliches Training. Seit April 2012 gehört der Club zu den »European Tour Destinations«, einem Verbund weltweit führender Golfanlagen unter dem Dach der European Tour. Bekannt ist der Club ferner durch seine herausragende Stellung im deutschen Amateur-Golf und eine vorbildliche und systematische Jugendförderung, die er seit dem Frühjahr 2019 unter dem Brand „SLR Academy“ auch sichtbar nach außen präsentiert. Sichtbare Zeichen dieser Förderung sind unter anderem die Austragung der German Boys & Girls Open, eines der bedeutendsten Jugendturniere in Europa. Darüber hinaus veranstaltet der Club unter dem Brand »Allianz Lucky33« eine internationale Jugendturnierserie. Im deutschen Amateurgolf stellte St. Leon-Rot von 2004 bis 2010 sieben Jahre in Folge den Deutschen Mannschaftsmeister der Herren und war 2012 erneut erfolgreich. Die Damenmannschaft kann auf zehn Deutsche Meisterschaften verweisen. Ferner holten die Spieler Stephan Gross (2008) sowie Sophia Popov (2010) einen Einzel-Europameisterschaftstitel in die Kurpfalz. 2019 konnte Paula Schulz-Hanßen die European Young Masters für sich entscheiden. Ende 2012 gründete der Club seine eigene Sport Management Agentur (SMA – Athlete & Sports Management) mit dem Ziel, junge Golfprofis in den Bereichen Sport und Business ganzheitlich zu unterstützen. Derzeit werden dort der dem Club entstammende Profis Leonie Harm und Allen John sowie die deutsche Nummer 1 der Damen, Caroline Masson und Christian Bräunig betreut. Maßgeblich verantwortlich für die Entwicklung von St. Leon-Rot zu einer der besten Golfanlagen Deutschlands ist Clubpräsident Dietmar Hopp, einer der Gründer des Walldorfer Softwarekonzerns SAP.